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Ort: SV Vereinsheim Daimlerstrasse Teilnehmer:
Beginn:  19:00   Ende:  20:40 Siehe Anhang Teilnehmerliste

Top 1: Begrüßung 
Der 1.Vorsitzende Bernhard Wies stellte die Anwesenheit und die Beschlussfähigkeit fest. Die 
Einladung zur Versammlung erfolgte fristgerecht. Es wurden keine Anträge und 
Änderungswünsche zu der Tagesordnung eingereicht.

Top 2: Neuaufnahme von Vereinen im SSV
Die Vereine BeFit Gescher e.V. und  der Verein für integratives und therapeutisches Reiten - Hof 
Börger e.V. wurden in 2022 im SSV aufgenommen.

Top 3: Bericht des Schatzmeisters
In Vertretung des Schatzmeisters Norbert Welp legte der Vorsitzende Bernhard Wies die aktuellen 
Zahlen vor. Der Kontostand zum 31.12.2021 betrug 7541,57€. 

Top 4: Kassenprüfung
Daniel Zazopoulos und Jürgen Richter  haben am 17.10.2022 die Kasse ohne Beanstandungen  
geprüft. Jürgen Richter bescheinigte eine saubere Kassenführung. 

Top 5: Entlastung des Vorstandes
Der Vorstand wurde einstimmig  entlastet.

Top 6: Turnusmäßige Wahlen
Michael Gemsa wurde zum 2. Vorsitzenden mit einer Enthaltung wiedergewählt. Er nahm die Wahl
an. Zum 1.Geschäftsführer wurde Christian Tenberg mit einer Enthaltung wiedergewählt. Er nahm 
die Wahl an. Einstimmig  wurde Marc Jaziorski als neuer Kassenprüfer gewählt. Gemeinsam mit 
Daniel Zazopoulos wird er die kommende Kassenprüfung durchführen.

Top 7: Bericht des 1.Vorsitzenden
Bernhard Wies berichtete über die Aktivitäten im vergangenen Geschäftsjahr mit den 
Schwerpunkten Sportförderung und Aufnahme neuer Vereine.

Top 8: Vorstellung der neuen Vereine im SSV
Die Vereine „BeFit Gescher e.V.“ und  der „Verein für integratives und therapeutisches Reiten - 
Hof Börger e.V.“ haben ihr Sportangebot der Versammlung detailliert vorgestellt. Weitere Details 
sind auf den jeweiligen Homepages ersichtlich. 

Top 9: Sporthallennutzung und Belegung 
Die erste Beigeordnete der Stadt Gescher, Kerstin Uphues, berichtete von der kurzfristigen Nutzung
der Pankratius Halle als Flüchtlingsunterkunft. Der Sportbetrieb ist ab sofort dort eingestellt. Die 
Flüchtlinge werden den Kommunen zugewiesen, die letzte Möglichkeit bei kurzfristig fehlenden 
Unterkünften ist die Nutzung von Sporthallen. Die im Jahr 2016 genutzte Don Bosco Sporthalle ist 
bautechnisch noch nicht auf dem neusten Stand. Bauanträge seien aber gestellt. Wann die Don 



Bosco Halle für Flüchtlinge genutzt werden kann ist noch unklar. Es wird nun nach einer Lösung 
gesucht, damit die Sportangebote der Vereine in der Pankratiushalle nicht gänzlich entfallen. 
Speziell für die Vereine „FiS Gescher“ und „VBSG Gescher“ wäre ein Totalausfall des Sports  
existenzbedrohend. Der SSV Gescher möchte an der Lösungsfindung mitwirken. Ein erster Ansatz 
ist: Die Nutzer der Pankratiushalle weichen zum tatsächlichen Termin  in ersten Woche in die „alte 
von Gahlen Halle“, in der zweiten Woche in die „neue von Gahlen Halle“ und in der dritten Woche 
wird pausiert. Die wahren Nutzer der beiden „von Gahlen“ Hallen pausieren alle 3 Wochen. 
Hilfreich ist auch die Nutzung von Synergien (evtl. 2 kleine Gruppen zusammenlegen), Suche nach 
Lücken in der Hallenbelegung, ausweichen auf kleine Gymnastikräume. Laut Aussage von Frau 
Uphus wird die Kunsthalle der Stadt Gescher wohl nicht zur Verfügung stehen (ggf. Nutzung als 
Speisesaal und Gemeinschaftsraum für Flüchtlinge). Die Verantwortlichen der Vereine für den 
Sportbetrieb sollen kurzfristig abgefragt werden. Laut Aussage von Herrn Inkmann werden die 
Sporthallen in Gescher über die Belüftungsanlage auf 17 Grad erwärmt, ggf muss die Temperatur 
wegen Energiesparmaßnahmen reduziert werden. Es ist nicht auszuschließen das die alte von 
Gahlen Halle auch als Flüchtlingsunterkunft genutzt werden muss. Frau Uphues wirbt für 
Verständnis für die aktuelle Situation und findet es gut das sich der SSV und die Vereine schon im 
Vorfeld Gedanken zu einer Lösung der Situation gemacht haben. 

Top 10: Moderne Sportstätte 2022
Der SV Gescher, TV Gescher, FC Fiat und der SuS Hochmoor haben den aktuellen Projektstatus 
ihrer geförderten Maßnahmen vorgestellt. Die Projekte des SV Gescher (Vereinsheim,Tribüne) und 
des TV Gescher (Beachvolleyballplatz) sind abgeschlossen. Der SuS Hochmoor (energetische 
Sanierung) wartet noch auf die Freigabe der Fördermittel der NRW Bank und die 3 Teilmaßnahmen
des FC Fiat dauern noch an.

Top 11: Sportförderung
Die Grundförderung für 2022 ist berechnet. Nach Freigabe der Mittel seitens der Stadt Gescher 
wird der SSV die Beträge zeitnah an die förder berechtigten Vereine auszahlen. Bernhard Wies  
verteilte noch mal das Dokument „Richtlinien zur Förderung des Sports in Gescher“. Das 
Dokument ist auf der Homepage des SSV Gescher und ist auch auf der Homepage der Stadt 
Gescher vorhanden. 

Top 12: Verschiedenes
Der Vertreter des KSB Borken, Dominik Steiner, berichtete über die Abfrage an die 
Mitgliedsvereine zum Thema „Bedarf an Sportangeboten und Übungsleitern“. Nur 60 Vereine 
hätten bei der Onlineabfrage teilgenommen. Ein wichtiges Thema sind die „Schutzkonzepte für 
Kinder und Jugendliche“. Herr Steiner verwies darauf doch den Newsletter des KSB zu 
abonnieren. Auch zum Thema „Vereinsberatung“ ist die Homepage des KSB eine gute 
Adresse.

  Protokollführer 1.Vorsitzender
Christian Tenberg Bernhard Wies


